



## **ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL 12 ENERO DEL 2016**

En la sala de juntas de la Oficina del H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 11:00 horas del día martes 12 de enero del año 2016, tiene inicio la reunión de la Comisión de Desarrollo Social.

Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social Mireya Porras Armendáriz, Zuri Saddy Medina Reyes y María del Rosario Delgado Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. Como segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras Armendáriz agradece a los presentes su asistencia y a la vez solicita la dispensa de la lectura del acta anterior celebrada el 22 de diciembre del 2015, votando de manera unánime.

Acto seguido la regidora Mireya Porras informa a la Comisión que el motivo de la reunión es informar sobre las actividades realizadas a cargo del Lic. Gerardo Hernández Ibarra, titular de la Dirección General de Desarrollo Social, sobre el compromiso que tiene el Gobierno Municipal de brindar el servicio gratuito de consulta psicológica.

“En la Dirección General de Desarrollo Social Municipal, se cuenta con una área de atención psicológica que es gratuita para cualquier persona que solicite el ser atendida además se les dará el seguimiento que requieran con el fin darle solución a su problema”.

De igual forma el Director de Enlace Comunitario y Salud de la misma dependencia, Fernando Rafael Ramos Castillo, mencionó que este servicio es de gran importancia ya que pocas personas reciben tratamiento por trastornos psicológicos comunes como: autismo, esquizofrenia, trastorno bipolar, ataques de pánico, ansiedad, fobias, déficit de



atención e hiperactividad, trastornos de alimentación, trastornos del estado de ánimo entre otros.

“El servicio de consulta psicológica se brinda en un horario de 16:00 a 20:30 horas y los sábados de 9:00 a 15:00 horas en la Dirección General de Desarrollo Social y es para toda la familia, desde niños, jóvenes o adultos, la psicóloga que está a cargo está perfectamente capacitada para atender cualquier caso y dar el seguimiento y tratamiento necesario”.

Por lo que la Comisión de Desarrollo Social, debe difundir e invitar a la población en general que requiera de este servicio a acudir a la dependencia, sobre todo aquellas personas que tienden a sufrir de depresión, por lo que debemos comprometernos a explicar a la gente a no tomar este tipo de problema a la ligera y acudir a recibir atención psicológica gratuita y no desaprovechar este servicio que se brinda a la comunidad.

La Dirección de Desarrollo Social prepara la entrega de paquetes básicos de alimentación para familias de escasos recursos de Ciudad Juárez, se informó que en estos momentos están en el proceso de licitación de los paquetes que se entregarán, puesto que el año pasado fue de 75 mil básicos y 9 mil despensas tradicionales y se espera llegar este mismo año a este mismo número.

Aunque el tiempo esté en contra, la labor es permanente, independiente de la administración, porque es importante seguir abatiendo este problema de las necesidades, se tiene que respetar la veda electoral y se tiene que hacer lo humanamente posible antes de que llegue el 3 de abril, porque una vez que inicie el proceso electoral, ya estarán impedidos para hacer ese tipo de entregas.

No habiendo otro asunto que tratar se dio por terminada la reunión siendo las 12:00 horas del día 12 de enero del 2016

